DR. MARIA FEKTER FINANZMINISTERIN BUNDESMINISTERIUM FÜR FINANZEN

An den Verband alpiner Vereine Österreichs (VAVÖ) Bäckerstraße 16 1010 Wien

Wien, am 19. September 2013

GZ: BMF-14.05/0008-BüroBM/2013

Sehr geehrte Damen und Herren!

Im Zuge meiner regelmäßigen Gespräche mit Bürgern wurde ich auf Ihre Petition aufmerksam gemacht.

Die alpinen Vereine tragen mit der Erhaltung der Berginfrastruktur wesentlich für die sichere Benutzung von Bergwegen und Schutzhütten bei und leisten so einen unverzichtbaren Beitrag für ein "wanderbares" Österreich. Dafür möchte ich meinen besonderen Dank aussprechen.

Vor diesem Hintergrund freut es mich Ihnen mitteilen zu können, dass das Bundesministerium für Finanzen die vom Bund für das Jahr 2013 gewährte Förderung in der Höhe von 1,8 Mio. Euro auf 3,6 Mio. Euro verdoppeln wird.

Um den alpinen Vereinen für die kommenden Jahre Planungssicherheit zu geben, wird der Bund darüber hinaus für den Zeitraum 2014 bis 2017 jährlich 3,6 Mio. Euro zur Verfügung stellen.

Ich danke Ihnen nochmals für Ihr Engagement.

Mit freundlichen Grüßen